

COMENTARIOS

## Avances hacia un trabajo decente

Las últimas cifras de la Encuesta Nacional de Empleo ENE, han ido demostrando una reactivación y estabilidad sostenida en comparación de años anteriores, avanzando así en la recuperación de las cifras prepandemia.

Esto demuestra, que como Gobierno hemos avanzado en el ámbito laboral en poder entregar mayor seguridad y estabilidad en nuestra región. Los esfuerzos a través de la cartera han sido varios, un ejemplo de esto es el SENCE, quien a través del Ministerio del Trabajo y Previsión Social ha estado articulando y activando iniciativas y productos para reactivar el mercado laboral regional.

Los desafíos son muchos, y hemos hecho los esfuerzos necesarios para ir mejorando la calidad de vida de nuestros trabajadores, trabajadoras y sus familias en nuestra región. Evidencia de esto, es que hasta la fecha se han logrado realizar más de 2.376 colocaciones laborales en la región por medio de Ferias Laborales, reclutamientos masivos y la Bolsa Nacional de Empleo BNE.

Es importante mencionar también, que no solo nos hemos preocupado de reactivar el mercado laboral, sino que también mejorar las condiciones de vida de nuestros trabajadores y trabajadoras, entregándoles ambientes de trabajo más seguros, como la Ley Karin, Ley 40 horas, Ley de Conciliación de vida Laboral, Personal y Familiar y la reciente Reforma



**Esto demuestra que como Gobierno hemos avanzado en el ámbito laboral en poder entregar mayor seguridad y estabilidad en nuestra región”.**

Jennifer Lazo Vergara  
 Seremi del Trabajo y Previsión Social, Región Arica y Parinacota

Previsional.

Logramos también mejorar el sueldo mínimo, proyecto de ley que ya se encuentra aprobado y publicado en el diario oficial, y que hoy asegura un sueldo base de 529 mil pesos para las trabajadoras y los trabajadores del país.

Los avances y logros en seguridad social y laboral que ha tenido el Gobierno del presidente Gabriel Boric han sido bastantes, por lo que nos desafía a seguir avanzando, reactivándonos y a poner el foco en que nuestra región siga creciendo, y a su vez, las familias de Arica y Parinacota encuentren una mejor calidad de vida.